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せんきょフォーラム（平戸台小学校） 

１月 25 日に横浜市立平戸台小学校において、出前授業と給食デザート選挙を行いました。講

演中に行った「選挙クイズ」では授業で学んだことを思い出しながら、元気いっぱいに参加してくれ

ました。候補者として演説をしていただいた先生方のご協力もあり、選挙を楽しく学ぶ機会になりま

した。 

 

令和６年３月発行 

戸塚区明るい選挙推進協議会事務局 

デザート選挙 

ヨーグルト、せとかみかん、ブルーベリーゼリ

ーの３種類が立候補。今流行りのギャグや楽

曲を活用した楽しい演説に有権者(児童)の心

も鷲掴みでした！ 

No.2    ヨーグルト

No.3    ブルーベリーゼリー 

No.1 せとかみかん 

ここで紹介！選挙クイズ！！ 

実際に児童の皆さんに出した選挙クイズ

を一つ紹介したいと思います。「男女平等

の普通選挙は いつ成立 したでしょう？」 

皆さんも一緒に考えてみてください！ 

答えは下に、、、 

正解：③1945年 



第３事業部会(推進員等研修会)  

１月 29 日に戸塚区役所８階大会議室において推進員等研修会を開催しました。テーマは「選

挙のバックヤード 選管職員のしごと」です。実際にどんな制度があって職員がどんな準備をして

いるのかなど普段なかなか知ることのない選挙の裏側についてたっぷり講演しました。 

講演最後には、事前に受け付けた質問に対する回答なども実施し、推進委員・推進員の皆さん

に選挙に関する理解を深めていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 生徒会選挙物品貸出実績 

 『未来の有権者』育成事業として、戸塚区内の小学校、中学校及び高等学校を対象に投

票箱・記載台などの投票機材の貸し出しを行っています。今年度は合計 10校に対して貸し

出しを行いました。 

 

貸出を行った学校 

東品濃小学校 

秋葉中学校 

戸塚中学校 

南戸塚中学校 

大正中学校 

豊田中学校 

平戸中学校 

名瀬中学校 

戸塚高等学校定時制 

公文国際学園中・高等学部 

 

・外部講師の方が呼べたら、より興味深い内容になる

と思う。 

・写真が多く、イメージしやすかった。 

 

など、講演後のアンケートではうれしいお声をい

ただきました。 

～参加者のコメント～ 

 

 

白バラ胸章 

腕 章 



令和５年度 1年間の取り組み 
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明るい選挙推進協議会 

推進委員会・総会 

せんきょフォーラム 

舞岡小学校 

戸塚ふれあい区民まつり 

（第１事業部会） 

職業体験 

深谷中学校 

明推協推進員推進委員研修 

（第３事業部会） 

湘南医療大学文化祭 

（第２事業部会） 

せんきょフォーラム 

平戸台小学校 

・R4 年度実施報告 

・R5 年度事業報告の検討・決定 

・部会の所属分け 

・第１回部会定例会 ・選挙啓発授業 

・デザート選挙の実施 

（投票結果） 

１位 いちごヨーグルト 

２位 プレーンヨーグルト 

３位 鉄分入りヨーグルト 

・キャラクター模擬投票ブース

を設置。 

・啓発物品の配布 

・講演会の実施 

・選挙に関する意識調査 

（シール投票） 

・啓発物品の配布 

・模擬投票 

・投票所の開設、運営、集計 

・模擬投票の選挙啓発（投票

呼びかけ）など 

・明推協の歴史について 

・選管職員の業務について 

・オンライン投票について 

・選挙啓発授業 

・デザート選挙の実施 

（投票結果） 

１位 せとかみかん 

２位 ヨーグルト 

３位 ブルーベリーゼリー 



令和６年度戸塚区明るい選挙推進協議会 

総会の開催について 

●日 付

４月 25日（木） 

●時 間

10時 00分開催予定 

（受付９時 30分～） 

●場 所

戸塚区役所８階大会議室ＡＢ 

※詳しくは同封の「令和６年度明るい選挙推進協議会・総会の開催について」をご確認ください。

１年間ありがとうございました！！ 

明るい選挙推進協議会にご協力いただき、大変ありがとうございました。今年度の４月に推進

委員等の改選を行い、各部会新しいメンバーでの活動となりました。最初は緊張されている方もい

らっしゃったかと思いますが、定例会を重ねるにつれ緊張もほぐれ、活発な意見が交わされたかと

思います。皆様の活動により区民まつりや講演会の実施、さらに今年度から湘南医療大学との連

携事業などコロナ禍以前のような活発な活動を行うことが出来ました。 

来年度も、より良い部会となるよう温かい雰囲気で活動を行えたらと思います。 

明るく公平な選挙の実現に向け、引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。 


